

Al cierre.

Jornadas dedicadas al alquiler vacacional, en Puerto Calero

(C7) Hoy y mañana, con respaldo de la Asociación Española de Asesores Fiscales, tendrán lugar unas jornadas dedicadas al análisis de diversos aspectos que afectan a la economía de Canarias, con especial atención al alquiler vacacional, en el hotel Costa Calero de Puerto Calero (Yaiza). Para la sesión inaugural se ha invitado a la consejera canaria de Turismo, Cultura y Deportes, María Teresa Lorenzo. También se abordarán los estatutos de la empresa familiar. Se espera la presencia de 100 asistentes.



María Teresa Lorenzo.

Accesibilidad a la zona comercial de Playa Honda

(C7) El teniente alcalde de San Bartolomé, David Rocío, en cita con el viceconsejero regional de Infraestructuras y Transportes, Onán Cruz, reclamó la realización de un estudio que contemple la mejora de la accesibilidad en la zona industrial y comercial de Playa Honda. El estudio se ve «necesario» para permitir un mejor desarrollo del espacio, en base a que cada vez es más abundante el flujo de personas y vehículos.

Curso de 'scrapbooking' en Ye, desde este domingo

(C7) Participación Ciudadana de Haría, bajo la coordinación de Auxiliadora Fernández, está organizando un curso gratuito de scrapbooking, en el Centro Socio-Cultural de Ye. El curso, que se impartirá durante tres domingos seguidos, de tarde, dará comienzo el día 26. Los amantes de las manualidades tienen ahora la oportunidad de aprender, una nueva forma de decorar cuadernos, álbumes u otros objetos similares.

Arrecife estrenará vigilancia aérea

» La Policía Local será la primera de Canarias en operar con un dron

José R. SÁNCHEZ / ARRECIFE

La Policía Local de Arrecife estrenará en días un dron, con el objetivo de realizar labores de vigilancia aérea y servir de ayuda, además, en operaciones de rescate y salvamento; entre otros menesteres, dijo este miércoles el edil David Duarte, en la presentación de las jornadas sobre el uso de estos elementos, dirigidas a personal policial. Será el primer cuerpo local canario en contar con un dron, presumió el concejal, en presencia de la alcaldesa, Eva de Anta; y del agente Marcos Rosario, operador especializado en vuelos de todo tipo.

El nuevo dron ha costado cerca de 5.000 euros, incluyendo baterías de refuerzo. Podrá hacer vuelos de hasta 25 minutos, con la particularidad de que podrá operar incluso teniendo averiado uno de sus seis rotores. Se manejará por el único operador de la Policía Local y por otros cuatro agentes acreditados como pilotos de drones, categoría de menor grado que el primero.

Según De Anta, «las ventajas de un dron son infinitas», apuntó, «desde la prevención de incendios, hasta el control de la meteorología pasando por la materia de vigilancia; estas jornadas permitirán una mayor información para ofrecer la mejor seguridad en nuestra ciudad».



Material de muestra. Marcos Rosario enseñando este miércoles, a Eva de Anta y David Duarte, los aparatos que hoy empleará en las jornadas.

Sobre las jornadas cabe decir que las mismas se dividirán este jueves en dos turnos, uno matinal y otro vespertino. A las mismas asistirán un mínimo de 60 profesionales de diferentes cuerpos dedicados a velar por la seguridad pública. Junto con el agente Marcos Rosario; como ponente también tomará parte Armando Alain Agra, controlador aéreo con amplia experiencia.

Infracción por volar sobre zonas sensibles

(J.R.S.) El uso descontrolado de drones cada vez es más frecuente, se quejó este miércoles el operador Marcos Rosario. En consecuencia, es lógico que se estén tramitando propuestas de sanción para quienes hacen vuelos sin respetar principios básicos, tales como contar con se-

guro, tener planes de vuelo o respetar las zonas restringidas. Sobre este último apartado, cabe señalar que desde el Ayuntamiento de Arrecife se ha trasladado una propuesta de sanción, a la Agencia Estatal de Seguridad Aérea, para una empresa peninsular que en fechas re-

cientes patrocinó un vuelo sobre un espacio considerado como infraestructura crítica, la central térmica de producción de electricidad. En el caso de que prospere el expediente, la empresa en cuestión se expone a tener que hacer frente a una multa de 20.000 euros.

Actualidad insular

Limpieza con voluntarios de un solar de La Vegueta

(C7) El voluntariado que colabora con la Reserva de la Biosfera del Cabildo se desplazará al municipio de Tinajo, el sábado, para llevar a cabo una acción de ajardinamiento y embellecimiento con flora autóctona en un solar ubicado en el pueblo de La Vegueta, junto a la calle La Morra, en horario de mañana. Los asistentes serán obsequiados con almuerzo de confraternización. Para tomar parte vale el correo electrónico somosbiosfera@cabildodelanzarote.com.

Exposición en Tegui se sobre Leandro Perdomo

(C7) La Biblioteca Municipal de Tegui se acoge estos días la exposición centrada en el escritor Leandro Perdomo, después de que ésta tuviera presencia en el Instituto Cervantes de Bruselas. Permanecerá hasta el 4 de abril. Félix Delgado López dará una charla explicativa de la misma el jueves vespertino. Y se podrá ver un vídeo sobre el escritor de Francisco Hernández Delgado, Cronista Oficial de Tegui se. El día 31 habrá una charla a cargo de Fernando Gómez Aguilera.



Cartel de la convocatoria.

Tías pone en marcha un concurso de poemas, dotado con 300 euros

(C7) El Ayuntamiento de Tías tiene en marcha, desde comienzos de semana, el primer certamen de poesía *La luna y el mar*, abierto a todos los residentes en Canarias que sean mayores de edad. Las obras al certamen se podrán enviar tanto por correo electrónico, a la dirección cultura@ayuntamientodetias.es; como por correo ordinario, al Departamento de Cultura, en la calle Libertad 50, según explicó el concejal Amado Vizcaíno. Se ha establecido un primer premio de 300 euros. El plazo de recepción de trabajos finalizará el sábado día 15 de abril; y el fallo del jurado se hará público el 21 de abril.